

Landesmeisterschaften 2015

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Montag, den 15. Juni 2015 um 15:30 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 02. Januar 2018 um 18:22 Uhr

Die zahlreichen Übungsstunden und Wochenendtrainings sind absolviert, die Generalprobe trotz Wolkenbruch und Hagelschauer am 13.06.2015 fast gelungen (richtig, dann klappt es umso besser bei der Premiere, sprich der Landesmeisterschaft). Nun werden die weißen Stiefel geputzt, die Uniform gewaschen und gebügelt, die Instrumente auf Hochglanz poliert- am 20.06.2015 zur diesjährigen Landesmeisterschaft wollen wir unser Können in Pflicht und Kür unter Beweis stellen und eine gute Punktzahl erreichen. Wer uns vor Ort unterstützen möchte, findet [hier weitere Informationen](#) . Wir sehen und hören uns in Lommatzsch!